
  

Nuevamente hubo una 
filtración de agua en el HRA 
Este es el tercer episodio que ocurre en los últimos meses en el principal recinto médico del Norte Grande. 

Fabiola Vega Molina 
La Estrella 

jarece una noticia 
vieja, pero no lo es. 

Nuevamente el Hos- 
pital Regional de Antofa- 
gasta (HRA) sufrió una fu- 
ga de agua que afectó al- 
gunos de sus servicios de 
imagenología en el segun- 
do piso. 

La inundación afectó al 

sector de Atención Ambu- 
latoria, los ascensores de 
traslado de pacientes y el 
área de Imagenología. 

“Hemos informado a 
las autoridades pertinen- 
tes y, por ahora, suspendi- 
mos algunas actividades 
como los exámenes ima- 
genológicos. Esperamos 
no tener que suspender 
actividades quirúrgicas es- 
ta jornada”, explicó el di- 
rector del Hospital Regio- 
nal de Antofagasta, doctor 
Antonio Zapata. 

Además, Zapata indicó 
que éste es el tercer episo- 
dio de estas características 
en los últimos meses que 
ocurre en el hospital, por 
lo que pidieron a la conce- 
sionaria Salud Siglo XXI 
un informe sobre la in- 

fraestructura del edificio. 
“El informe es preocu- 

   

  

pante, pues habla de ries- 
gos críticos de filtraciones 
en la torre de hospitaliza- 

ción y corrosión en las ca- 
herías del sistema deagua 
fría de climatización, lo 
que explica todas estos 
episodios que hemos teni- 
do en el último tiempo”, 
señaló. 

Araíz de esto, Zapata 
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indicó que ya transmitió 
la información al Ministe- 
rio de Salud y al Ministerio 
de Obras Públicas para 
queel inspector fiscal eva- 
lúe la situación del recin- 
to. 

“El informe destaca 
que la situación es crítica 
y requiere correcciones 
urgentes, expresó. 
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REGIONAL, 

Referente a este nuevo 
episodio, el seremi de 
Obras Públicas, Pedro Ba- 

rrios, explicó que la filtra- 
ción se produjo por la “ro- 
tura de unión de PVC y la 

reparación tardó unos 40 
minutos, a las 9:30 horas 

ya la planta estaba operan- 
do y en imagenología se 

    
desconectó los equipos, es- 
tos no ha significado ni 
detenciones de operacio- 

nes o de atenciones a pa- 
cientes”. 

En relación al informe 
entregado por la concesio- 
naria, Barrios señaló que 
de inmediato se activó un 

plan para gestionar la re- 
paración y reposición “de 

   

aquellos sectores más crí- 
ticos y a partir de ahí hubo 
un plan de reposición, 
cambio de materialidad, 
lo que corresponda al res- 
to de la edificación”. 

Por último, la Conce- 
sionaria Salud Siglo XXI 
informó por medio de un 
comunicado se “activó de 
inmediato los protocolos 
de emergencia en coordi- 
nación con el hospital e 
Inspección Fiscal, proce- 
diendo a las reparaciones 
necesarias. A las 9:15 ho- 

ras se dio aviso al servicio 
de esterilización para la 
reactivación de los equi- 
pos, y a las 9:40 horas la fa- 
lla fue completamente re- 
parada”. 

Además, indicaron que 
el hecho se produjo por la 
rotura de un acople de 
PVC en la sala de Planta de 

Tratamiento de la Unidad 
de Esterilización. El inci- 

dente fue detectado a las 
7:37 horas y afectó las 
áreas de imagenología, 
diálisis y esterilización y 
quela situación no produ- 
jo la suspensión de pabe- 
llones ni la atención a los 

pacientes. 

  

  

 MENLLONES TELEVISION 

EN MEJILLONES SE REALIZÓ LA LIMPIEZA DE PLAYAS. 

En Mejillones se realizó una 
limpieza en la playa Guanaye 

Una jornada de lim- 
pieza se realizó en la pla- 
ya Guanaye, en Mejillo- 
nes, con el objetivo de in- 
vitar a los jóvenes de la 
comuna a ser agentes y 
cuidar del medio ambien- 
te. 

La inicativa la realizó 
el Injuv, junto a la Muni- 
cipalidad de Mejillones, 
Senda Previene y la Fun- 
dación para la sustentabi- 
lidad del Gaviotín Chico. 

Durante la iniciativa, 
Bárbara Olmedo, jefa de 
sustentabilidad de la fun- 

dación, informó que si- 
guen con la campaña “Yo 
Elijo Reducir”. 

“Hicimos una peque- 
ña charla a los volunta- 

rios que vinieron a lim- 
piar la playa. Hemos vis- 
to que hay muchas espe- 
cies y toda esta fauna se 
ve beneficiada cuando 
limpiamos la playa y 

cuando además aprende- 
mos a reducir el consu- 
mo de plástico de un solo 
uso. Nuestro llamado esa 
que todo Mejillones nos 
apoye a reducir”, señaló 
Olmedo. 

Tamara Jaime, direc- 
tora regional de Injuv, se- 
ñaló que “la idea de estas 
actividades es fomentar 
el autocuidado de los jó- 
venes, fomentando el cui- 
dado del medio ambiente 

e incentivarlos a pasar 
mañanas y tardes recrea- 
tivas y ser parte activa de 
los cambios. Es impor- 
tante ser agentes de cam- 
bios al pertenecer a una 
comunidad como la de 

Mejillones”. 
Además, Jaime expre- 

só que con estas iniciati- 

vas esperan que los jóve- 
nes se sigan sumando pa- 
ra cuidar del medio am- 
biente.
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